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審議会等の議事の要旨（要点）    

（基本情報） 

会議名称 令和 3 年度 第 6 回(1 月)柴崎学習館運営協議会会議録概要 

開催日時 令和 3 年 1 月 29 日（金曜日）15 時～16 時 

開催場所 柴崎学習館 第一教室 

次第 1．確認・報告事項 

· 資料確認 

· 各委員からの近況報告など 

· 事務局からの報告 

2．協議事項 

(1) 「すわっ祭」について 

(2) 地域学習館運営協議会代表者連絡会 1 月 27 日（水）中止 

配布資料 1．次第 

2. 利用者・すわっ祭アンケート 

出席者 ［委員］末松、田村、池谷、楢崎、峯岸  

[欠席] 鈴木、服部、堀内、奥田 

［事務局］高野、南（書記） 

公開及び非公開 公開 

傍聴者数 0 人 

会議結果 確認・報告事項・議題 

●司会：末松会長 

●各委員からの近況報告など 

田村さん 

 柴崎町分科会創立 40 周年記念誌発行 

 柴崎会館 30 周年誌発行 

楢崎さん 

 1/18 一小の 6 年生向けに「立川と戦争」をテーマにお話 

 

●事務局からの報告 

【事業関係】 

 1/21 家庭教育講座「ママの立場で」 参加者 10 名 

 1 月の青春学級は、宣言前の 1/5 の相談コーナーのみ開設 

 2/13、2/23、2/27 多文化共生講座「ベラルーシを知ろう」 

 2/6 家庭教育講座「パパの立場で」 

 2/27 家庭教育講座「困った子は困っている子」 

 3/12 平和人権映画「天びんの詩第３部」と避難訓練は中止。 

  【施設管理関係】 

· 1/25 空調清掃、エレベーター点検、健康サロンＧＨＰ空調修理 

· 健康サロン緊急空調点検修繕 ＧＨＰ空調 2 基のうち 1 基停止に
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ついて、部品交換して修繕完了。 

· 1/19 3 階多目的トイレ水漏れ修繕。 

· 1/28 朝、3 階でＥＶが前触れもなく緊急停止し、至急業者を呼び、

修理完了。 

   

２．議題 

（1）「すわっ祭」について 

来年度のすわっ祭開催について協議した。 

 利用者アンケートでは 9 割が中止でもいいと考えている。緊急事態

宣言が出る前に取ったアンケートなので、このような意見はもっ

と増えているのではないか。 

 緊急事態宣言の延長も考えられるので、慎重に判断したい。 

 地域のサークルは細々とできることをやっている。できないことは

ないが無理してやる必要はない。 

 時期をずらして開催することは可能か？ 

→秋は行政利用で既に予約が埋まっている箇所もある。 

その隙間を縫ってできるかどうか、というところ。 

 まつりのためではなくても、紹介動画をとるというのも一案 

→社協ではサロン紹介動画を作成している。学生が編集を手伝っ

てくれている。 

→著作権・肖像権の問題がクリアされれば可能か。 

→オンラインの場合にはネット上で思わぬトラブルを招くことが

あるので慎重に検討したい。 

→ＤＶＤでも見られるようにするなど、オンラインに慣れていな

い人にも配慮が必要 

 

 実行委員会で意見を聞いてみるのはどうか。対面で難しければ、書

面やメール等でできないか。 

 どのような方法で開催できるか、引き続き可能性を探る。 

 

※次回は 3 月 2 日（火）15 時～16 時 

担当 教育委員会 生涯学習推進センター 柴崎学習館 

電話 042-524-2773  

 


